

Pratiquer l'hybridation chez l'iris, rien de plus simple !



D'abord se munir d'une pince à épiler, à l'aide de celle-ci prélever délicatement une étamine (parent mâle)



Déposer délicatement le pollen présent sur l'étamine, sur le stigmate (parent femelle) de l'iris que vous souhaitez fertiliser

Répétez l'opération pour les trois stigmates. Le tour est joué !
Etiquetez la fleur en précisant ; soit un numéro de croisement, soit les parents.
Reportez les croisements réalisés sur votre "journal d'hybridations".
Vérifiez au bout de quelques jours que votre croisement a réussi.



Ensuite, récoltez les graines à maturité du fruit avant qu'elles ne s'échappent, laissez les sécher, semez les en octobre ou novembre.
Il ne vous reste plus qu'à patienter pour voir le résultat de votre croisement (fleurs en 2 ou 3ème année après le semis et en général un repiquage).